

Témoignage Bertille Stagiaire 2019 Suite

J'ai adoré vivre avec les enseignantes de l'école. Elles nous ont très bien accueillies et se sont montrées curieuses par rapport aux différences culturelles entre nos deux pays. Malgré quelques difficultés de compréhension parfois, nous avons pu échanger énormément avec elles, concernant l'éducation, à IEDS et plus globalement au Cambodge, les difficultés rencontrées, les conditions de vie des enfants mais aussi la culture ou le village et ses habitants. Daniel, le directeur de l'école nous a également beaucoup appris.

A travers ce stage, j'ai pu découvrir le Cambodge d'une manière dont il aurait impossible de le découvrir lors d'un simple séjour touristique. J'ai découvert des personnes adorables et très accueillantes et des paysages et monuments magnifiques. J'ai rencontré plusieurs difficultés, mais j'en tire aussi de nombreux enseignements.

Je tiens à remercier l'association Kateka, et tout particulièrement nos référentes de stage, pour leur accompagnement, leurs conseils et leur soutien. Cette formidable expérience que j'ai pu vivre n'aurait pas été possible sans elles.

Un immense merci à Daniel et toute l'équipe enseignante du centre IEDS pour leur excellent accueil et tout ce qu'ils ont pu m'apprendre pendant ce stage.

Bertille V.
Étudiante master en économie du développement

